

## Podemos no concurrirá a las municipales

Pedro Matamoros irá en la candidatura que encabeza José Molina a las elecciones autonómicas si se impone en el proceso de primarias

### EL PERIÓDICO

Miembros del Consejo Ciudadano de Podemos han confirmado a EL PERIÓDICO que la formación no concurrirá a las municipales en Tomelloso siguiendo las directrices de la organización de Pablo Iglesias. Sin embargo, representantes de Podemos en Tomelloso participan activamente en el proceso para elegir a su candidato a la Presidencia de la región. Concluido el plazo de recogida de avales y la inscripción de candidaturas, el proceso continuará con la publicación de las listas provisionales y el 20 de marzo se iniciará la campaña de promoción de las candidaturas.

Las votaciones tendrán lugar entre el 25 y el 29 de marzo y la proclamación de los ganadores será el 31 de este mes. El recientemente elegido secretario general de Podemos en Castilla-La Mancha, José García Molina, encabeza una de las candidaturas y en ella figura el tomellosero, Pedro Matamoros.

Por otro lado, otro tomellosero, Adrián López, formará parte del Consejo Ciudadano de Podemos Castilla-La Mancha. López formó parte de la candidatura Claro que Podemos, obteniendo 1.161 votos. Su responsabilidad será el área de extensión, organización y círculos. Otros candidatos de Tomelloso que se presentaron no resultaron elec-

tos, como es el caso de Irene García Toribio que iba en la candidatura Desde abajo Podemos que obtuvo 689 votos. Tampoco salió elegido Juan Pablo Martínez, también de la candidatura Desde abajo Podemos que consiguió 654 votos.

La joven formación sigue realizando actividades y haciéndose notar en muchos ámbitos de la vida local. Así, con motivo del Día de la Mujer, el pasado 8 de marzo, dio lectura a un manifiesto y ofreció información en la calle. Igualmente, el Consejo Ciudadano de Podemos Tomelloso ha criticado "la lamentable situación de la especialidad de Pediatría en el Hospital". El responsable del área de organización de Podemos Tomelloso, Adrián López, ha explicado que "el Hospital sólo cuenta con una cama para realizar las hospitalizaciones de niños de entre 0 y 14 años. Hay que apoyar las peticiones de los profesionales de incorporar seis camas en el centro puesto que resulta vergonzoso que los niños se amontonen en los pasillos de urgencias".

Pedro Matamoros no entiende que "un hospital cuyo ratio de población atendida es de 70.000 personas, disponga solo de una cama para hospitalizar a los más jóvenes", mientras que Noel García reclama la apertura de la planta cerrada, "enfocándola correctamente a funciones de pediatría y ginecología".

## Ciudadanos elige su lista el domingo 15 de marzo

Cincuenta electores y elegibles determinarán los 21 puestos de la candidatura

### EL PERIÓDICO

Ciudadanos Tomelloso afronta un fin de semana importante para su futuro. El próximo domingo 15 de marzo las cincuenta personas implicadas actualmente en el partido en Tomelloso elegirán los 21 componentes de la lista. Estas cincuenta personas serán al mismo tiempo electores y elegibles lo que en palabras del coordinador de Ciudadanos, José María Becerra, se resume en un "todos nos elegiremos entre todos".

En un acto interno de Ciudadanos que tendrá lugar en la Casa de Cultura, cada una de las personas marcará con cruces los nombres de cinco personas. Posteriormente, vendrá el recuento y se irá configurando el orden de los candidatos en la lista según las cruces que haya acumulado cada uno.

Seis días después, el 21 de marzo, en un acto que tendrá lugar en el Auditorio López Torres a las 6 de la tarde se presentará oficialmente la candidatura. De las ruedas de



Miembros de Ciudadanos en su primer acto público.

prensa, diversos actos y apariciones públicas de Ciudadanos en Tomelloso se desprenden ya nombres que integrarán la lista como José María Becerra, un empresario que tiene muchas opciones de encabezar la lista, al ser el principal impulsor de la presencia de la formación de Albert Rivera en Tomelloso. Con él podrían estar José Andújar, Jesús Vicente Cañas, Miguel Ángel Cuesta, Luis Ortiz, Ramón Merlo, Sergio Martínez, Pedro Lara, Miguel Benito, Esther Cepeda, Jesús Gallego y Raúl Espí, entre otros.

Ciudadanos desarrolla una apretada agenda de contactos con diversos sectores de la sociedad tomellosera con el fin de recoger propuestas, ideas e inquietudes. Semanalmente ha mantenido reuniones con colectivos y personas interesadas en su proyecto político.

El partido de Rivera pretende potenciar los consejos de participación ciudadana y aboga por una gestión transparente del Ayuntamiento. Ciudadanos ya ha lanzado algunas propuestas concretas como la mejora de las entradas de la ciudad.

## El 15-M critica duramente la moción sobre el Hospital aprobada por el Pleno

La Asamblea Local del 15-M en Tomelloso ha criticado duramente la moción sobre el Hospital aprobada por la Corporación Municipal durante el último Pleno ordinario, argumentando que "esta moción -que califican de vergonzosa, electoralista e inútil- rebaja la responsabilidad institucional y política de los gobiernos del Partido Popular en la desoladora situación de la sanidad pública en Tomelloso y su comarca". Desde el 15-M consideran que la moción aprobada "no deja de ser una velada declaración de buenas intenciones, que pasa de puntillas sobre la auténtica razón de ser de la reforma sanitaria: detraer recursos, patrimonio y fondos del Sistema Nacional de Salud para entregarlos al capital privado". Para la asamblea del 15-M, "esta sorprendente y edulcorada moción se desentiende de problemas enquistados en el Hospital como la saturación recurrente en Urgencias, la eliminación de la UVI móvil de secundarios, el cierre de una planta completamente equipada, el traslado de pacientes los fines de semana a plantas que no les corresponden, las carencias de camas en pediatría, ginecología y obstetricia, las jornadas extenuantes de médicos y personal de enfermería por la sobrecarga de trabajo o los contratos basura de un mes de duración a los facultativos". Desde el 15-M también lamentan que en esta moción no aparezca por ningún lado "la exigencia de una gestión por entero pública, así como la defensa de una sanidad universal y la atención normalizada a la población inmigrante".

## Obras y Urbanismo invierten más de 830.000 euros en planes de empleo en 2014

El Ayuntamiento de Tomelloso, a través de las Concejalías de Obras y Urbanismo, ha invertido a lo largo de 2014 un total de 832.638 euros en diferentes actuaciones y proyectos desarrollados mediante diversos planes de empleo. Gracias a estos planes de empleo, que también se han utilizado para tareas de limpieza y actuaciones en parques y jardines, se han podido realizar obras en centros públicos como el Conservatorio Municipal de Música o en importantes vías como la calle Socuéllamos. Junto a la inversión en planes de empleo, el departamento de Urbanismo también ha invertido 436.109 euros en un nuevo plan de asfalto que ha hecho posible el arreglo de 49.000 metros cuadrados de 18 viales. Además, se han sellado grietas en 1.915 metros lineales, principalmente en la Avenida Juan Carlos I. También se invirtieron durante el pasado año más de 600.000 euros en la remodelación integral de las calles Concordia, Reverendo Eliseo Ramírez y Plaza del Arcipreste.

**SE VENDE**

**APARTAMENTO**

En Tomelloso,  
**RESIDENCIAL ELDER**

**PRECIO MÓDICO**

Interesados llamar al

**609 153 204**